

Les familles et les amis d'

Edith DUCRET

ont la tristesse de faire part de son décès le mardi 27 janvier 2015.
Selon son vœu, la cérémonie d'adieux aura lieu dans l'intimité de la famille et des proches.

Culte à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, à Lausanne, le lundi 2 février à 15 heures 30.

La famille remercie chaleureusement toutes les personnes, amis et voisins, qui l'ont accompagnée et soutenue durant ces années.

*Maintenant donc ces trois choses demeurent :
la foi, l'espérance et l'amour ;
mais la plus grande des trois, c'est l'amour.*

1 Corinthiens 13 :13